

LA ROSS INAUGURA EL CICLO “ANDALUCÍA SINFÓNICA” CON UN CONCIERTO EN LA CASA COLÓN DE HUELVA MAÑANA JUEVES

- **La Sinfónica ofrecerá el primero de los 16 conciertos contemplados en la iniciativa este jueves en el Auditorio Casa Colón de Huelva, con el pianista Javier Perianes al frente de la Orquesta y un programa integrado por obras de Beethoven cuya recaudación será destinada al Banco de Alimentos.**
- **Este ciclo organizado por la Junta de Andalucía y con el patrocinio de Unicaja, llevará a las cuatro orquestas institucionales andaluzas a las provincias que carecen de ella .**

Sevilla, 25 de septiembre de 2024 - La [Real Orquesta Sinfónica de Sevilla](http://www.rossevilla.es) (ROSS) ofrecerá este próximo jueves 26 de septiembre a las 20.00 horas de la tarde en el Auditorio Casa Colón de Huelva, el primero de los 16 conciertos que componen la gira “Andalucía Sinfónica”. Se trata de una iniciativa puesta en marcha esta temporada por la Junta de Andalucía, que llevará a las cuatro orquestas institucionales andaluzas; la Orquesta de Córdoba, Orquesta Ciudad de Granada, Orquesta Filarmónica de Málaga y la Real Orquesta Sinfónica de Sevilla; a las provincias que carecen de ella. El objetivo de este ciclo es además dar visibilidad y difusión a la música sinfónica andaluza entre la mayor población posible.

La ROSS ha sido elegida para abrir los conciertos de esta gira que en su caso, contempla cuatro conciertos en total. El primero de ellos, este próximo jueves en la casa Colón de Huelva con el pianista Javier Perianes al frente de la Orquesta y un programa integrado por los *Conciertos para piano y orquesta nº 1 y nº3* de Beethoven. Este concierto tendrá además un carácter solidario ya que todo lo recaudado, según el Ayuntamiento de Huelva, se donará al Banco De Alimentos.

La siguiente cita será el 13 de octubre con un concierto en el Teatro Villamarta de Jerez de la Frontera (Cádiz) que contará con la Soprano Lucía Martín-Cantón, y la dirección del italiano, Giacomo Sagripanti.

Ya en 2025, la ROSS ofrecerá un concierto el 22 de febrero en el Teatro Infanta Leonor de Jaén que estará dirigido por la maestra griega Zoe Zeniodi y la prestigiosa violinista moldava Alexandra Conunova y posteriormente ofrecerá el último de sus conciertos el 18 de mayo en el Auditorio Maestro Padilla de Almería con un programa dirigido por el ovetense Pablo González, que contará con el pianista Iván Martín.

Toda la información sobre esta gira andaluza puede consultarse a través de la web oficial de la Real Orquesta Sinfónica de Sevilla en www.rossevilla.es así como en el siguiente enlace [ENTRADAS CONCIERTO ROSS HUELVA](#)